
Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 

ocorrida no dia vinte e um de fevereiro de dois mil e onze, às quatorze horas, no auditório da 

Associação Comercial e Industrial de Macaé. O Presidente do Conselho, Sr. Maxwell Vaz, deu 

inicio a reunião, solicitando ao secretário executivo a conferência de quórum. Havendo a presença 

de oito conselheiros, não foi constatado quórum regimental para abertura dos trabalhos. Após 

tolerância de uma hora do horário regimental de início da reunião, o Presidente encaminhou que a 

palestra agendada fosse ouvida pelos presentes e reapresentada posteriormente ao COMMADS, se 

possível. Dando início a pauta, foi apresentada a palestra do Plano Municipal de Saneamento pelo 

representante da Comissão Municipal de elaboração do Plano.  Após a palestra, Maxwell abriu a 

fala aos presentes. Maurício Brennand, conselheiro representante da FIRJAN, questionou se o plano 

estava concluído, sendo esclarecido que o plano encontrava-se em sua fase inicial. Não havendo 

mais perguntas, Maxwell agradeceu a presença do palestrante. Não havendo quórum para votação e 

aprovação da ata da reunião anterior, o Presidente do COMMADS agradeceu a presença de todos e 

deu por encerrada a reunião. 


